

Sostienen en Cuba medidas para cuidar la salud en medio de pandemia



Matanzas, 10 julio (RHC) La directora provincial de salud de Matanzas, provincia occidental de Cuba, Ailuj Casanova, destacó hoy que la segunda fase de la etapa de recuperación pos Covid-19 mantiene medidas de estricto cumplimiento para cuidar la salubridad de la población.

El territorio matancero inició este miércoles la fase dos de la pos pandemia y se incorporó a otras 13 provincias y el municipio especial Isla de la Juventud, que ya transitaban por ese período mientras La Habana se mantiene en la primera etapa.

Casanova agradeció al pueblo de Matanzas la disciplina mantenida en el enfrentamiento a la enfermedad, sobre todo al acatamiento, en sentido general, a las medidas dictadas por los directivos sanitarios y el apoyo intersectorial.

Indicó que en la atención secundaria las capacidades hospitalarias estarán a un 75% y los especialistas analizan las patologías de los pacientes pendientes de intervenciones quirúrgicas para priorizarlos en dependencia de las características de cada caso.

En declaraciones a la prensa, la funcionaria, insistió en garantizar el distanciamiento físico, y a mantener uso del nasobuco o mascarilla en lugares públicos mientras en las instituciones de salud la usarán tanto pacientes, ingresados como todo el personal.

Precisó que en la atención primaria se incrementan los servicios de estomatología así como los de rehabilitación y abundó: 'Continuamos con las pesquisas por lo que representan los portadores asintomáticos y, al más mínimo síntoma, acudir a la institución de salud más cercana'.

'Mantenemos todas las acciones con los centros saneados, llamamos a los directores de empresas que se cumplan las medidas de bioseguridad por trabajadores, y las familias', amplió, 'si hemos llegado hasta este momento es preciso mantenernos, Matanzas no puede retroceder en nada en un verano protegido y salud pública no va a descansar'.

La experta expresó que un equipo de biología molecular para la realización de la reacción en cadena de la polimerasa (PCR) se instalará en el Centro Provincial de Higiene y Epidemiología en esta cabecera provincial homónima, a finales del próximo mes de agosto.

La existencia de la nueva tecnología permitirá al personal médico diagnosticar los casos positivos a la Covid-19 con mayor brevedad, hecho que agilizará también el comienzo del tratamiento establecido para dicha patología.

Favorecerá también el estudio de otros padecimientos sobre todo para el citomegalovirus en la población infantil, que hasta la fecha se envía para su análisis a La Habana, ultimó Casanova.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/228170-sostienen-en-cuba-medidas-para-cuidar-la-salud-en-medio-de-pandemia>



Radio Habana Cuba